

## VILLARES DE LA REINA

# La reapertura de la piscina climatizada aspira a recuperar su medio millar de usuarios

El recinto municipal ha permanecido cerrado seis meses ■ Creará escuela de natación propia y ampliará el horario desde las 7 horas

EÑE | VILLARES

Las instalaciones deportivas y de ocio de la piscina climatizada de Villares retoman el funcionamiento normal a partir del día 15 con el inicio del curso escolar, después del parón sufrido desde finales del pasado año con motivo de los problemas con la anterior empresa adjudicataria, lo que obligó a cerrar el recinto.

El objetivo de esta nueva etapa es “trabajar para iniciar la captación de los usuarios, sobre todo del cliente que ha quedado descontento por este parón y las malas condiciones que presentaban las instalaciones en la última etapa, afirma el responsable de gestionar el servicio, Alejandro Hernández.

En este sentido, insiste: “Queremos que vuelvan a descubrir el servicio, que es bueno y por ello vamos a ofrecer actividades atractivas para la gente y también mantendremos las que los usuarios demandan de forma habitual”. Para ello, ya se ha organizado el primer curso de natación en la segunda quincena de este mes, y los participantes tendrán preferencia a la hora de reservar plaza para matricularse el resto del curso.

De esta manera, para volver a acercar la instalación a los ciudadanos y captar usuarios, durante el periodo estival ha abierto sus puertas dos horas por las mañanas y dos por las tardes.

A partir de ahora, las inscripciones en la oferta deportiva, saludable y de ocio que plantea la piscina climatizada municipal, que pretende llegar al medio millar de usuarios con los que contaba anteriormente, serán trimestrales o anuales,



La piscina climatizada retomará el funcionamiento habitual el día 15. | EÑE

con bonificaciones para los empadronados y también disfrutará de precios especiales las asociaciones municipales gracias a los convenios con el Consistorio.

Entre la variedad de cursos y actividades que los usuarios podrán disfrutar este año están aquagym, body combat, zumba, spinning y pilates, además de los cursos de natación, tanto iniciación como perfeccionamiento, en distintos niveles y edades, así como matronatación, natación terapéutica y para embarazadas.

Además, como novedades se incluirán yoga o abdomen, entre

otras modalidades que demanden las personas interesadas en inscribirse y la creación de una escuela propia de natación. Además, también destaca la ampliación del horario de apertura a partir de octubre, desde las siete de la mañana hasta las 22.30 horas, de lunes a viernes de forma ininterrumpida.

Para ello, la nueva empresa ha realizado las reparaciones necesarias en la piscina y la sala de máquinas y a partir de ahora iniciará la reforma del gimnasio, para redistribuir el espacio y ampliar la zona de cardio.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La Banda de Música durante una de sus actuaciones. | EÑE

# La Banda Municipal de Música elegida la mejor de la región en un certamen internacional

EÑE | VILLAMAYOR

La Banda Municipal de Música de Villamayor de Armuña ha sido elegida como la mejor banda de música de Castilla y León en la primera edición del Certamen Internacional de Bandas de Música 'Armónico Zamora', celebrado hace unas semanas, en el que participaron una decena de agrupaciones de España y Portugal y cuyo objetivo es buscar la promoción y la difusión de actividades artísticas y culturales en cualquier disciplina y modalidad.

La organización musical de Villamayor consiguió el galardón como mejor orquesta de la región, dotado con mil euros, que se destinarán para gastos de la asociación y en inversión instrumental, como asegura el director de la banda, Pedro Hernández.

Un premio que se suma a la lista de galardones que ya ha recibido la banda municipal por su buen hacer en el mundo de la música.

En este sentido, Hernández Garriga asegura: “Más que la cuantía económica, lo importante es el reconocimiento que supone para los componentes de la agrupación”. Algo que es positivo y anima a seguir trabajando para mejorar en las enseñanzas y el aprendizaje de los cerca de 70 miembros que conforman la banda para después mostrarlos al público. Una muestra más será que antes de iniciar el curso, la banda ya comenzará sus actuaciones el próximo día 8 para ofrecer un concierto en Santaña con motivo de las fiestas patronales de la Virgen del Puerto, donde los músicos armuñeses deleitarán a los cántabros.

## SANTA MARTA

### Campaña policial de control y vigilancia de los animales de compañía

La Policía Local de Santa Marta ha iniciado una nueva campaña de sensibilización ciudadana para el control y la vigilancia de los animales de compañía que desarrollará hasta final de mes. Para ello, realizarán controles con patrullas uniformadas y de paisano en diferentes días y horas en distintos puntos de la localidad donde de la afluencia de animales de compañía es más alta. Los agentes prestarán especial atención a las razas peligrosas y que los perros vayan atados y sus dueños lleven la documentación de alta en el censo municipal y su cartilla sanitaria. | EÑE

## CABRERIZOS

### Más de 300 niños participan en las actividades infantiles de verano

Las actividades infantiles organizadas por el Ayuntamiento de Cabrerizos para el verano concluyen con la participación de más de 300 niños en las distintas propuestas y actividades programadas para los más pequeños distribuidos por grupos de edad. Así, los talleres de la iniciativa 'Around the World' y 'Exploradores en Cabrerizos' acapararon la mayor participación con cerca de 150 niños, al igual que el campus deportivo, con otro centenar de pequeños. Un balance “positivo y satisfactorio por la alta participación”, aseguran los responsables del Consistorio. | EÑE



## DOÑINOS

### La Escuela de Música ofrecerá diecisiete disciplinas a sus alumnos

La Escuela de Música del Ayuntamiento de Doñinos, que mantendrá abierta la inscripción para sus alumnos hasta el próximo día 10 ofrecerá este curso un total de diecisiete disciplinas formativas. La escuela ofrece clases tanto para niños a partir de tres años como más mayores e incluso dispone de 'Escuela de Adultos'. Los alumnos podrán cursar desde lenguaje musical hasta instrumentos, como guitarra, piano, flauta, percusión, trombón, trompa, etc. Uno de los objetivos de este año será la creación de una banda de música municipal con los estudiantes. | EÑE